

Spendenrekord bei Jubiläumsfeier

Nicht weniger als 900 Gäste feierten in der WM-Halle von St. Anton 625 Jahre Bruderschaft St. Christoph. Dabei wurde bei einer Tombola und Bilderversteigerung ein Erlös von 63.000 € erzielt. Damit zeigten sich die Gäste der Gala äußerst spendabel. Festredner Altbischof Reinhold Stecher brachte es auf den Punkt: „Heinrich Finkelkind, der Gründer der Bruderschaft, hat ein soziales Netzwerk aufgebaut, ohne Seitenblicke auf Karriere und Image. Diese engagierte Zivilgesellschaft brauchen wir besonders in unserer heutigen Zeit.“ Selbst Bundespräsident Heinz Fischer zeigte sich tief beeindruckt von der grenzüberschreitenden Arbeit der Bruderschaft, die, so Fischer, unbürokratisch, schnell und solidarisch handle. Zusammen mit den Landeshauptleuten von Tirol und Vorarlberg überreichte das Staatsoberhaupt eine Ehrenurkunde an die Familie Werner, die die Bruderschaft vor rund 40 Jahren wieder zum Leben erweckte. Seither ist die Zahl der Mitglieder von 100 auf mehr als 18.000 gestiegen. An Spenden wurden in diesem Zeitraum beachtliche 11,8 Millionen Euro ausbezahlt.



Im Verlauf des Abends gab Schauspielere Tobias Moretti eine Lesung, weiters wurde das von Claudia Veiter aus St. Anton komponierte Bruderschaftslied vorgestellt und eine Sonderbriefmarke der Österreichischen Post präsentiert. Postgeneraldirektor Georg Pölzl überreichte in diesem Zusammenhang Bruderschaftsmeister Adi Werner 10.000 Briefmarken, deren Verkauf ebenfalls der Bruderschaft zugute kommt.

Zahlreiche Gäste - unter ihnen die Bischöfe Manfred Scheuer und Elmar Fischer, die Schlielegenden Karl Schranz, Othmar Schneider, Egon Zimmermann, Patrick Ortlieb und Leonhard Stock sowie LR Christian Switak - zeigten sich von der stimmungsvollen Gala in St. Anton tief beeindruckt.

- 1 LR Christian Switak, Altbischof Reinhold Stecher und LH Günther Platter.
- 2 Herbert Sausgruber, Adi und Gerda Werner, Manfred Scheuer, Heinz Fischer, Ursula und Florian Werner, Günther Platter.
- 3 Nicole Ötti, Martin Ebster und Claudia Veiter präsentieren - begleitet von "Schwabenkindern" - das Bruderschaftslied.
- 4 Die Jugendfeuerwehr von St. Anton mit dem 5000 €-Scheck für die Bruderschaft.
- 5 Florian Werner mit Julia und Tobias Moretti.
- 6 Karl Schranz und Egon Zimmermann bei der Bruderschaftsgala.
- 7 Postgeneraldirektor Georg Pölzl und Adi Werner mit der Sonderbriefmarke.

Fotos: Schranz